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Mi dicono:

«Vi avvisammo molti,  moltissimi anni fa (per noi i mesi,  gli anni non contano
assolutamente nulla), riguardo a tutto ciò che sarebbe accaduto.

Molti di voi erano molto impazienti. Ci chiedevano sempre: "Quando?" E ora, vi
trovate nel grande vortice, e diremo nel grande vortice della vita, diremo anche che
vi trovate in questa grande epoca assolutamente privilegiata che vedrà nascere una
nuova civiltà; ripetiamo: che vedrà nascere una nuova civiltà.

Quindi molti di voi faranno parte di questo rinnovamento. Tutte le basi delle vostre
società attuali decadono, tutte le basi delle vostre società attuali stanno crollando
come castelli di carte.

Per cui per il momento vi trovate ancora in questa grande turbolenza. Vogliamo dirvi
che ora dovrete imparare a voltare pagina, dovrete imparare a vivere, per il momento,
con ciò che vi circonda, senza dargli energia.

Quindi ovviamente ci direte: "Ma in che modo? Cosa possiamo fare noi? Se siamo
costretti a farci iniettare ciò che è meglio evitare, cosa dovremmo fare noi?" Allora,
vi diciamo questo:

La luce oscura e i suoi rappresentanti attualmente hanno un immenso potere. Non è
diminuito del tutto, ma non ha più molto tempo a sua disposizione; tuttavia l'ombra e
i  suoi  rappresentanti  si  servono  ancora  del  tempo  loro  concesso  per  cercare  di
nuocere il più possibile, e questo non ve lo insegniamo noi, lo vivete tutti i giorni, lo
capite da tutto ciò che succede intorno a voi.



Tuttavia ciò che vogliamo ricordarvi è che dove c'è l'ombra, automaticamente c'è la
Luce. In voi c'è l'ombra e la Luce. In tutte le manifestazioni della vita, avete questa
parte di oscurità che corrisponde, in qualche modo, alla dualità della vostra terza
dimensione.

Presto uscirete da questa dualità. Non diremo che uscirete subito da questa terza
dimensione, perché tutto si sta preparando ad una fase successiva. In questo momento,
inconsciamente, vi attivate per preparare il passo successivo.

Quello che non avete ancora capito  è che tutto  è onda,  tutto  è vibrazione.  Ve
l'abbiamo detto moltissime volte, ma lo diremo in un modo un po' diverso:

Siete sottomessi alle basse frequenze vibratorie emananti da quello che chiamate lo
stato profondo e che noi chiamiamo «forze inferiori», che non vogliono che voi
evolviate e che, in qualche modo, non vogliono perdervi; esse si scateneranno, ma
allo stesso tempo, ci sono le Forze di Luce che non percepite perché siete ancora
prigionieri  della  vostra  stessa  dualità,  siete  prigionieri  di  questo  mondo  di  terza
dimensione, siete prigionieri della frequenza vibratoria della materia; ma questa Luce
agisce in modo ancora più importante di quanto possa agire l'oscurità su ciascuno di
voi.

Quando scoprirete veramente il potere dell'Amore, il potere della Luce e soprattutto il
potere dei vostri pensieri, potremo dire che non solo avrete vinto la battaglia, ma
avrete preso il vostro biglietto per il mondo nuovo (questa è una battuta).

In  realtà,  il  mondo  nuovo  è  lì!  Ve  ne  abbiamo  parlato  spesso.  Ognuno  può
immaginarselo a seconda di ciò che è, ognuno può immaginare e anche fantasticare
su questo mondo nuovo, ma l'unica cosa che vi chiediamo, è che ogni volta che
pensate a questo nuovo mondo,  che esso vi riempia di gioia,  che vi dia molta
speranza, che vi dia la forza di continuare a camminare ancora per poco in queste



tenebre; per "tenebre" vogliamo dire che la luce oscura cerca sempre di coprivi con
questa enorme cappa di piombo che si chiama paura.

Gli  esseri  umani  iniziano a svegliarsi,  iniziano giustamente  a rendersi  conto che
vogliono  continuamente  trasmettere  loro  questa  vibrazione  di  paura.  Come  fanno
coloro che purtroppo attualmente dominano il mondo? Essi ne mettono sempre strati
su strati.

Dal momento in cui riuscirete a dire "no" alle vostre stesse paure, inizierete a vincere
su voi stessi, e anche su coloro che vi circondano. Quando riuscirete a liberarvi dalle
paure esterne, vi libererete anche da tutte le paure "famigliari", da tutte le paure che
spesso generate, dalle preoccupazioni e da tutto ciò che riguarda la vostra vita di
terza dimensione.

Il  passaggio non sarà molto difficile.  Alcuni  di  voi  hanno l'impressione che per
passare nel nuovo mondo gli verrà chiesto molto.

L'unica cosa che vi verrà chiesta, sarà di cercare di liberavi il più possibile da questa
vibrazione di paura,  di non ascoltare tutto quello che può generare queste paure
intorno a voi, e ogni volta che vi assale una paura, cercate di pensare alla Luce che
è mille volte più forte di tutte le energie, di tutte le vibrazioni inferiori.»

Mi dicono anche:

«La Luce adesso è pronta a inondarvi con il suo immenso potere.

Il vostro mondo è in marcia e il suo passo, cioè il suo incidere, sta accelerando
notevolmente. Non diamo delle date, vi diamo semplicemente un periodo; possiamo
dirvi che entro la fine dell'anno, in voi e fuori di voi, accadranno molte cose, dipende
solo da voi renderle più veloci.



Cosa possono fare le forze dell'oscurità contro il potere della Luce, contro questo
potere di Luce e Amore che emana da ognuno di voi? Dovete capire che tanto più
l'ombra può diffondere la sua forza attraverso la paura, quanto più la Luce può
liberare gli esseri da questa vibrazione di paura diffondendo Luce e Amore; tutti voi
siete in grado di diffondere questa forza di Luce e Amore.

Naturalmente, ci saranno dei momenti (e non bisogna assolutamente sentirsi in colpa
o tristi) dove avrete minor capacità di diffondere queste meravigliose onde di Luce e
Amore, perché c'è stanchezza, c'è un profondo desiderio di cambiare il mondo, un
profondo desiderio di vivere veramente la fraternità, l'armonia, la gioia, la serenità e
l'Amore.  Quindi  la  stanchezza  deriva  spesso  da  questa  attesa,  ma perché  questa
attesa?

Questa attesa non è voluta dall'oscurità, è voluta della Luce affinché la maggior parte
di esseri  umani si  risveglino e possano passare nella nuova società,  nella nuova
civiltà.

Ovviamente, all'inizio, essa non sarà completamente diversa da ciò che vivete, ma ci
sarà libertà, non ci sarà più questa pressione, questa oppressione, questo dominio,
queste menzogne; quindi gli esseri umani si sentiranno liberati e questa liberazione
potrà realizzarsi in molto meno tempo di quanto pensiate.

Quindi  dopo,  cosa  succederà  nel  mondo  intero  con  il  rifiuto  della  popolazione
mondiale?

Purtroppo, vi saranno molte persone che se ne andranno, perché è una loro scelta di
incarnazione, ecc. Quindi, con il rifiuto dei vecchi paradigmi, delle vecchie basi della
società e volendo andare veramente verso qualcos'altro, questa nuova società verrà
creata  da  persone  nuove,  da  persone  facenti  parte  di  ciò  che  siete,  da  persone
temporaneamente di terza dimensione.



Esse vorranno costruire un sistema molto più equilibrato, molto più fraterno. Quella
che chiamate «quinta repubblica» non può continuare a vivere, non può continuare a
esistere. Subito dopo i grandi sconvolgimenti umani, cioè le rivolte un po' in tutto il
mondo,  si  creeranno come dei  comitati  che  cercheranno di  lavorare  per  il  bene
dell'umanità e non per l'enorme potere.

Quelli  che chiamate i «GAFA», che hanno manipolato il mondo e continuano a
manipolarlo, non hanno più molto tempo per esistere. Accadranno delle cose (non
possiamo ancora dirvi cosa); tutto ciò accadrà negli Stati Uniti, ma non solo. La
Russia avrà anch'essa un forte impatto sul mondo e soprattutto in Europa.

Qualche  tempo  fa  vi  dicemmo  che  alcuni  capi  di  governo  sarebbero  stati
notevolmente aiutati dai vostri Fratelli Galattici. Alcuni hanno difficoltà a credere, ad
accettare questa realtà.

Credete sinceramente che l'Universo, che l'immenso Amore dei vostri Fratelli di Luce,
l'immenso Amore di Dio Padre Madre, possano accettare che la popolazione terrestre
sia  totalmente  annientata?  Il  desiderio  di  certi  esseri  non  umani  era  quello  di
appropriarsi totalmente del pianeta Terra eliminando, sradicando tutto ciò che vive,
soprattutto gli esseri umani,  ma non solo! Loro non vogliono nemmeno il regno
vegetale!

Quindi questi esseri vorrebbero modificare il pianeta Terra a loro piacimento. Pertanto
coloro che si credono onnipotenti e che in realtà non lo sono, manipolano ancora e
ancora la fragilità degli esseri umani. Giungerà un momento in cui tutto questo si
fermerà, si fermerà all'improvviso per volontà della Luce, e semplicemente perché è
ora!

Dio Padre Madre non vuole la morte di otto miliardi di esseri umani! Questa è una
magnifica scuola e deve essere protetta fino a quando diventerà un gioiello che non



sarà più una scuola, ma sarà un luogo magnifico dove le anime incarnate potranno
riposarsi e crescere in bellezza.

Quindi, tornando a quanto abbiamo detto prima, siate ancora un po' pazienti! Vale
davvero la pena perdere la vita per un piacere qualsiasi? Noi vi consigliamo di
pazientare. In ogni caso non avrete più molto tempo da aspettare, ma il tempo che vi
viene  chiesto  corrisponde  alla  vostra  presa  di  posizione,  corrisponde  alla  vostra
volontà di andare veramente verso questa nuova civiltà,  questo nuovo ciclo della
vita.»

In  questo  momento  la  Francia  si  ritroverà  un  po'  in  prima  linea  in  questo
cambiamento mondiale?

Vedo un grande sorriso.

«La luce oscura è tanto stupida semplicemente perché in lei manca l'Amore; non
vuole cedere. Essa corre a testa bassa verso i suoi programmi, verso i suoi desideri.

Quindi quello che vivete attualmente è o non è un'opportunità? Fortuna o sfortuna?
Noi  diremo:  una  grande  fortuna!  Perché  le  aberrazioni  di  coloro  che,  per  ora,
governano la vostra Francia, hanno risvegliato molti esseri umani, molti francesi, ma
non solo i francesi.

Se continuate ad opporvi pacificamente, a prendere posizione, sia in Francia che in
tutti i paesi del mondo, siate certi che la forza della luce oscura non ha più molto
tempo.

Voi avete il potere dell'Amore, e l'Amore è il più grande potere dell'Universo. Loro
hanno la forza del dominio, della distruzione. Quindi bisogna opporre la potenza
dell'Amore alla forza della distruzione … è facile da comprendere …



Per il  momento,  la  Francia si  sta  impegnando.  Naturalmente  molti  altri  paesi  si
impegneranno, ma come in ogni rivoluzione, poiché queste saranno come rivoluzioni,
ci saranno delle persone che sacrificheranno la loro vita per accelerare il processo del
capovolgimento, del cambiamento.

Pensate se tra qualche settimana ci fossero dei morti in Francia. Come reagirebbe il
governo?  In  diversi  modi,  per  esempio  dando  la  colpa  a  coloro  che  avranno
manifestato, a coloro che non sono rimasti al loro posto; ma un morto visibile, due,
tre, dieci, pesano su un governo, soprattutto nei governi occidentali. In alcuni paesi la
morte non pesa sui governi, ma in tutti i paesi d'Europa, un decesso sarà molto
importante.

Quindi dobbiamo dirvi che alcuni daranno la loro vita per far avanzare ulteriormente
il processo di cambiamento, il processo per andare verso questa nuova civiltà, questa
nuova era, questo rinnovamento.

Noi incoraggiamo moltissimo i francesi, che si erano totalmente addormentati, ma che
iniziano a svegliarsi, e che continuano a svegliarsi.»

La  Francia,  attualmente,  viene  osservata  da  tutto  il  mondo,  e  questo  darà  delle
possibilità a molti altri paesi. Tutto si diffonderà a macchia d'olio e anche molti altri
paesi cominceranno a ribellarsi.

Dovete comprendere che l'essere umano non è fatto per essere prigioniero, per essere
schiavo, per essere manipolato, non è fatto per questo! L'essere umano è fatto per
vivere armoniosamente, per vivere la fraternità, per vivere la gioia, l'Amore, e in
questo momento l'essere umano non può vivere tutto ciò; arriva un momento in cui,
automaticamente, c'è ribellione.



Che ne è del risveglio di nostra Madre Terra in mezzo a tutto questo? Il risveglio
della  coscienza  umana  diminuirà  l'impatto  dei  cataclismi?  Il  risveglio  della
coscienza umana permetterà alla Terra di soffrire di meno?

«Madre Terra si muoverà ancora, ma ancora una volta non c'è nulla di definitivo.
Dovete comprendere che nel destino individuale, come nel destino collettivo, esistono
molti parametri, molti scenari di vita, siano essi individuali o collettivi. Deve esserci
un obiettivo, l'obiettivo è già scritto ma per arrivare a tale obiettivo esistono diversi
scenari possibili, ancora una volta sia individuali che collettivi.

Quindi  se  gli  esseri  umani  non si  sveglieranno sufficientemente  in  massa,  come
vorremmo noi e come vorrebbero i vostri Fratelli Galattici, si verificheranno, in certe
parti del mondo, enormi difficoltà che purtroppo faranno partire velocemente molti
popoli, molti esseri umani, verso un altro mondo.

Se invece riuscirete a liberarvi da questa impregnazione di paura, se libererete le
vostre coscienze, se inizierete a vedere ciò che vi circonda con occhi diversi, cioè ad
essere consapevoli che Madre Terra non è una roccia, che ha una magnifica coscienza
e che dovete amarla e proteggerla, onorarla e naturalmente rispettarla, ella non avrà
più motivo di arrabbiarsi e se abbastanza esseri umani apriranno totalmente la loro
coscienza, creando delle egregore positive,  nutrendo costantemente queste egregore
positive, in qualche modo tutte le terribili catastrofi previste potranno essere evitate. 

La finalità, è il vostro passaggio nell'era della Luce, dell'Amore, il mondo nuovo.
Questo è immutabile! Voi ci andrete, ma il modo in cui ci andrete potrà essere
diverso.

Come vi abbiamo detto, se non fate ciò che deve essere fatto, all'umanità saranno
offerte diverse possibilità: lo stato di stasi, l'evacuazione, oppure la trasformazione
degli esseri umani che potranno andare verso questo nuovo mondo, in questo nuovo
ciclo, senza troppe distruzioni naturalmente.



In ogni caso, secondo lo scenario che l'umanità sceglierà, sappiate che sarete aiutati
moltissimo. Gli esseri umani non riescono necessariamente ad afferrare il concetto di
essere notevolmente aiutati da forze che non vedono, da Esseri invisibili  ai loro
occhi, ma che invece sono reali.

Se osservate tutto ciò che sta già accadendo nel vostro mondo, la vostra Terra si
pulisce, si sta lavando con piogge piuttosto catastrofiche in certi paesi, in altri si
libera anche attraverso il fuoco.

Vogliamo aprire una piccola parentesi:

Tutto ciò che accade nel mondo a livello di straripamenti, di cicloni, di terribili
inondazioni, di vulcani, di incendi, tutto ciò non è provocato (e ci teniamo a dirlo)
dagli esseri umani e dall'HAARP. Essi possono avere una piccola incidenza su un
paese o due manipolando, in qualche maniera, le nuvole, le precipitazioni o le siccità,
ma non possono avere un impatto su tutta la Terra.

La Francia, per ora, è poco interessata da tutto questo, quindi lavorate, inviate molta
Luce, affinché il vostro piccolo paese così bello non venga colpito o in maniera
minore, e inviate anche molto Amore e Luce affinché nessun paese sia colpito.

Quindi se create delle egregore di Luce e Amore, la Terra si placherà perché è molto
sensibile alle forme pensiero e a tutte le energie, alle vibrazioni di paura, violenza,
sofferenza,  ma  è  anche  molto  sensibile  alle  vibrazioni  di  Amore,  di  Gioia,  di
Bellezza, di Serenità e di Luce.

Dovete quindi fare da contrappeso e inviare il più possibile Luce, Amore, Gioia,
riconoscenza a vostra Madre Terra, dicendole semplicemente che l'amate, che sapete
che essa esiste in modo diverso da ciò che vedete materialmente parlando.



Inviate molto Amore e questo potrà cambiare molte cose nelle vostre esistenze e
nell'esistenza del pianeta.

Soprattutto non siate tristi se, a volte, avete l'impressione che la vostra frequenza
vibratoria diminuisca.

Vi facciamo una domanda che voi stessi potreste porvi:

Quando siete un po' tristi, un po' pesanti, quando sentite che succedono delle cose
intorno a voi e se vi sentite più o meno intuitivi, abbassate la vostra frequenza
vibratoria? Vi diciamo, no! Essa si abbassa quando siete nell'aggressività, nella paura,
nelle manipolazioni, ecc., ma se per un attimo non vi sentite bene nella vostra vita,
nel vostro corpo,  questo non vuol dire che state abbassando le vostre frequenze
vibratorie, è semplicemente un brutto momento da superare, ci sono momenti in cui
la vostra vita vi butta giù, in cui non avete più la forza di essere nella gioia,
nell'Amore, nella serenità.

Figli  della Terra, voi siete esseri  coraggiosi! Ci sono molti  Fratelli  Galattici che
vengono a vedere gli umani, e ammirano molto il coraggio, la forza che gli esseri
umani hanno di affrontare questi momenti molto difficili. È come se ci fossero delle
visite scolastiche, in cui anche a loro viene insegnato ciò che non hanno potuto
vivere, ma sono in ammirazione davanti a ciò che vive l'umanità.

Quindi cercate di fare del vostro meglio! Soprattutto non abbiate sensi di colpa. Solo
perché ci sono giorni in cui non vi sentite bene o vi sentite un po' depressi (come
dite voi) non significa che abbassate le vostre vibrazioni.

Potete ritrovare la gioia all'istante! In un solo istante si realizzerà una pulizia, ma
dovrete  avere  più  fiducia  nel  futuro,  fiducia  in  voi  stessi,  fiducia  nell'immensa
trasformazione che inevitabilmente vivrete, che lo vogliate oppure no!



Operatori di Luce, Figli della Terra, voi vivrete questa trasformazione! Potrebbe essere
dolorosa per alcuni, meno per altri, meravigliosa per altri ancora, ma vivrete questa
trasformazione. State rinascendo a voi stessi, state perfezionando ciò che sperate di
fare della vostra vita. Quindi soprattutto non sentitevi in colpa se a volte vi sembra
di non farcela!»

Mi dicono questo:

«Osservate la vostra vita rispetto alle azioni, vale a dire in tutto ciò che fate e non
in un preciso istante della vostra vita. Se avete un comportamento di aiuto verso gli
altri,  di  comprensione  o  Amore  per  voi  stessi,  di  Amore  per  coloro  che  vi
circondano, ecc., e se per un attimo cadete, non per questo distruggerete tutto ciò che
avete costruito.

Non sarete giudicati per una caduta, per un piccolo sconforto; del resto non sarete
mai giudicati, sarete voi stessi a giudicarvi, ma se desiderate veramente andare verso
la nuova civiltà, anche se ogni tanto cadete, non è grave. Dovete essere sorretti dal
profondo desiderio di andare verso qualcosa di diverso, verso il vostro futuro, e se
cadete qualcuno vi darà la mano e vi aiuterà a rialzarvi.

Dovrete anche imparare a rassicurare, a inviare Luce, ma soprattutto a rassicurare.
Giungerà un momento in cui il compito di ognuno di voi sarà quello di rassicurare
coloro che sono nelle preoccupazioni, nella paura, nella sofferenza, e alcuni nella
disperazione».
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